

---

## IMSA 2022/NOS

Geschrieben von helmet - 26.06.2022 22:59

---

Was ich noch sagen wollte.

Die "Gratulations-Orgie" der zuerst Ankommenden ist "beraus st"rend f"r die Nachz"ger, die ja noch die letzte Runde abschlie"en wollen/m"ssen und vielleicht auch noch um den einen oder anderen Platz k"mpfen.

K"nnte man die Gl"ckw"nsche vielleicht erst am Ende des Rennens, also wenn alle "ber die Ziellinie gefahren sind, aussprechen?:unsure:

Das w"re sehr hilfreich f"r die Nachz"ger!

Auch finde ich es befremdlich, wenn nicht gar besch"mend, da" heute vier Mitfahrer den Server vor Ende des Rennens verlassen haben.:angry:

Wir fahren doch miteinander das Rennen!

Da sollte man es auch miteinander beenden und zumindest warten, bis auch wirklich der Letzte das Rennen hinter sich hat.

Das gebietet alleine schon der Respekt gegen"ber den Mitfahrern.

Nichts f"r ungut. Aber das musste mal gesagt werden.

VG Helmut

=====

## Aw: IMSA 2022/NOS

Geschrieben von 00schneider - 26.06.2022 23:41

---

Sehe ich auch so.

=====

## Aw: IMSA 2022/NOS

Geschrieben von Bordi - 27.06.2022 08:53

---

helmet schreibt:Was ich noch sagen wollte.

Die "Gratulations-Orgie" der zuerst Ankommenden ist "beraus st"rend f"r die Nachz"ger, die ja noch die letzte Runde abschlie"en wollen/m"ssen und vielleicht auch noch um den einen oder anderen Platz k"mpfen.

K"nnte man die Gl"ckw"nsche vielleicht erst am Ende des Rennens, also wenn alle "ber die Ziellinie gefahren sind, aussprechen? :unsure:

Das w"re sehr hilfreich f"r die Nachz"ger!

Auch finde ich es befremdlich, wenn nicht gar besch"mend, da" heute vier Mitfahrer den Server vor Ende des Rennens verlassen haben. :angry:

Wir fahren doch miteinander das Rennen!

Da sollte man es auch miteinander beenden und zumindest warten, bis auch wirklich der Letzte das Rennen hinter sich hat.

Das gebietet alleine schon der Respekt gegen"ber den Mitfahrern.

Nichts f"r ungut. Aber das musste mal gesagt werden.

VG Helmut

Meine Meinung dazu?

Stimmt. Auch wenn ich in diesem Rennen nicht selbst betroffen war, so ist es nervig und vor allem st"rend wenn der ingame-Chat vollgespamt wird, egal wie nett es gemeint ist.

---

Und das Verlassen des Servers bevor der letzte Fahrer durch das Ziel gefahren ist finde ich ebenfalls respektlos. Zudem trägt die Nachricht im ingame-Chat ""BlaBlub" hat den Server verlassen" (o.Ä.,,) zu dem o.g. Problem bei.

Leider können wir nur an die Fahrer plädieren sich mit beidem zurück zu halten und den Wunsch sich auch auf die letzten Meter konzentrieren zu dürfen zu respektieren.

Danke für diesen Beitrag, eine solche Erinnerung an die Etikette war wohl überfällig.

Aber jetzt wünsche ich Allen einen guten Start in diese neue Woche. ;)

Grüße  
Euer Bordi

=====